## **Chronique #631**



# Quand tu vis de la souffrance, tu brûles de l'entêtement!

La souffrance de l'ego, est-elle vraiment nécessaire pour évoluer en conscience ?

L'ego cessera-t-il de souffrir un jour ?

#### Quand tu vis de la souffrance, tu brûles de l'entêtement!

L'ego est un être entêté à cause de sa prise de pouvoir sur le monde de la forme, il ne veut pas laisser la forme, il veut à tout prix la contrôler, d'où l'entêtement de l'ego. C'est l'entêtement de l'ego qui crée la souffrance, de l'entêtement, c'est comme un nœud dans l'énergie.

Pour dénouer ce nœud, l'esprit doit sensibiliser l'ego en communiquant à travers la souffrance qu'il lui inflige pour cesser cet entêtement généralisé dans la forme de l'ego. Cet entêtement crée un mur entre l'ego et l'esprit, c'est pour cette raison que l'ego est confiné dans son intellect depuis des lustres. Il n'arrive plus à communiquer avec son esprit et dans certains cas de figure, l'ego ne sait plus s'il a un esprit.

Rendu à ce stade, l'ego est complètement cristallisé dans la forme, ce qui veut dire que l'ego a perdu toute sensibilité psychique. Pour référence, il n'a que son foutu intellect auquel il doit se référer, d'autant plus que cet intellect fait en sorte de solidifier la prison mentale de l'ego.

Peu importe la souffrance engendrée par l'esprit, le but de celle-ci est de décristalliser l'individu de la forme de son ego afin qu'il puisse se reconnecter à son esprit. Certes, d'un point de vue psychologique, cela peut sembler inhumain, mais dans les faits, c'est très créatif.

Lorsque j'ai fait mon entrée au sein du <u>Groupe Zennor</u>, j'avais un très gros ego, j'ai été roué de coups de bâton vibratoires à de très nombreuses reprises pour casser l'entêtement de mon ego à demeurer dans sa forme. À cette époque, mon ego a terriblement souffert, aujourd'hui, je réalise que toute cette souffrance n'était qu'illusion.

En fait, c'était l'entité primaire qui solidifiait mon ego à la forme, d'où l'entêtement généralisé. Il a fallu des éléments extérieurs tels que le Groupe Zennor pour venir à bout de l'entêtement de mon ego, voire de l'entité primaire. C'est la raison pour laquelle, mon esprit m'a conduit directement dans la déchiqueteuse du Groupe Zennor.

Ces femmes et ces hommes au sein du Groupe Zennor étaient des êtres froids et rigides, ces personnes formaient un noyau vibratoire indestructible dans leur mental. L'autre jour, j'ai rencontré une personne qui venait de se faire astraliser, voire de se faire récupérer par l'astral.

La vibration de cette personne dégageait de l'entêtement dans le sens que cette personne ne voyait pas que c'était une entité astrale qui l'avait encastrée dans son entêtement à demeurer dans cette position ferme.

Je voyais la souffrance mentale de cette personne, et pour la dégager de son entêtement, elle a reçu certaines compréhensions qui ont subitement dénoué le nœud de l'entité astrale dans le mental. Après coup, cette personne a renoué à nouveau avec son esprit.

about:blank 1/3

Cette personne venait de comprendre qu'elle s'entêtait à demeurer sur sa position de souffrance psychologique, elle a aussi compris qu'elle avait laissé la porte ouverte dans son mental à une entité qui lui avait soufflé une pensée.

La personne a pris conscience qu'elle avait mis une croyance en la pensée qu'elle avait reçue dans son mental et que cela avait permis à l'entité astrale de pénétrer dans son espace mental, d'où par la suite la prise de possession par l'entité qui avait engendré une forme pour cloîtrer son hôte à l'intérieur de cette forme.

Lorsque l'ego vit de l'entêtement, c'est qu'il est sous la domination d'une entité astrale.

#### De l'entêtement, c'est quoi?

Une personne proche de moi m'a dit : "La première résistance de l'homme est l'orgueil qui est un véritable terreau propice aux résistances psychologiques et qui empêche même la prise de conscience !"

J'ai dit à cette personne : "Votre affirmation est très juste et très intelligente, car c'est effectivement le cas." Lorsque l'ego vit de l'entêtement, il s'enorgueillit de son entêtement, en fait, c'est l'entité qui fait en sorte que l'ego s'enorgueillisse.

Cet orgueil agit comme du ciment à l'entêtement, il durcit la position mentale de l'ego à demeurer dans ce terreau astral. Du coup, il se crée des résistances psychologiques pour empêcher l'ego de s'échapper de son entêtement psychologique.

Il est important que la personne puisse communiquer sa souffrance mentale pour pouvoir briser le lien avec l'entité astrale, sinon, cette souffrance va empirer, elle affaiblira le taux vibratoire de la personne.

Pour briser ou casser le lien avec la souffrance psychologique, la personne doit préalablement passer outre son orgueil, elle doit faire un acte d'humilité conscient. C'est de cette façon que les entités astrales se feront dévoiler aux yeux de tous.

Plus l'Homme pénétrera dans son évolution mentale, plus les entités astrales s'entredéchireront à cause de la perte d'espace dans le mental de l'Homme.

# La souffrance de l'ego, est-elle vraiment nécessaire pour évoluer en conscience ?

Comme mentionné ci-dessus, l'individu est cristallisé dans la forme de son ego, il n'est plus réactif dans sa conscience mentale, c'est la raison pour laquelle l'esprit doit saisir l'ego via la souffrance qui forcera l'ego à s'intérioriser.

L'esprit va créer de la souffrance physique et les entités astrales vont créer de la souffrance psychologique. La souffrance physique sert à sensibiliser l'ego à son esprit et la souffrance psychologique sert à cristalliser l'individu dans la forme de son ego.

Une fois l'ego intériorisé, il sera en mesure d'entrer en communication avec son esprit. L'ego a besoin d'être dans son esprit pour reprendre les rênes dans son mental, l'ego doit cesser d'être dominé, contrôlé ou manipulé par des entités astrales, il doit développer une sorte de responsabilité psychique.

Cette responsabilité psychique ne peut se faire que par l'individualisation à l'extrême. Autrement dit, l'individu doit en arriver à s'extirper de la forme de son ego pour ne plus souffrir psychologiquement.

La psychologie appartient à l'intellect, elle est la source des souffrances psychologiques de l'ego par le biais des résistances psychologiques que l'intellect met en place via les entités astrales.

Lorsque l'ego en aura terminé avec l'intellect, ses souffrances cesseront, c'est aussi simple que ça. Tout est une question de prise de conscience sur le phénomène occulte qui régit l'Homme dans sa conscience mentale.

# Pourquoi l'ego crée-t-il des résistances psychologiques face à l'évolution ?

En fait, ce n'est pas l'ego qui crée ces résistances psychologiques dans son mental, mais plutôt l'entité astrale qui force l'ego à accepter la pensée insufflée. L'ego ne peut pas être manipulé par une entité astrale sans donner son approbation à la pensée que l'entité lui a insufflée.

about:blank 2/3

Mais attention, plus l'ego va évoluer dans son mental, plus l'entité se fera subtile. Du coup, les pensées qui seront insufflées à l'ego seront tellement subtiles que l'ego se fera prendre au piège. Que la personne soit psychologique, spirituelle ou en évolution de conscience, il est certain qu'elle se fera récupérer par les entités astrales.

C'est une fois l'ego récupéré par l'entité astrale que les résistances se mettront en place via l'intellect qui sert de plate-forme de communication psychologique reliant les entités astrales à l'ego.

Lorsque l'ego aura intégré les principes de la mécanique occulte dans son mental, les entités astrales ne pourront rien contre l'ego, car il sera dans son esprit. Auparavant, l'ego devra s'individualiser en prenant de la distance d'avec son intellect, et plus l'ego va s'individualiser, plus il se rapprochera de son esprit.

## L'ego cessera-t-il de souffrir un jour?

Pour cesser de souffrir, l'ego doit savoir pourquoi il souffre ou ce qui crée cette souffrance. L'ego doit savoir que l'esprit travaille pour décristalliser l'individu de la forme de son ego et l'intellect lutte contre l'esprit en créant des résistances psychologiques pour maintenir l'individu dans la forme de son ego.

La souffrance de l'ego est psychologique, donc cette souffrance prend sa source dans l'intellect de l'ego. Je suis très conscient de cet état de fait pour l'avoir vécu lors de mon passage au sein du <u>Groupe Zennor</u>, mon ego a vécu la souffrance psychologique de l'enfer dans la matière.

C'est une fois l'individu décristallisé de la forme de son ego qu'il prend conscience de l'illusion de la souffrance psychologique, du moins, c'est ce que j'ai vécu. Aujourd'hui, je suis libéré de l'emprise de l'intellect et des souffrances psychologiques, car maintenant, je sais!

La croyance en la forme de son ego ne fait qu'empirer la cristallisation de l'individu dans la forme de son ego. Mais ce sont les entités astrales qui sont les instigatrices de la croyance dans le mental de l'ego, ce sont elles qui insufflent les pensées pour amener l'individu à croire en la forme de son ego.

Lorsque l'ego vit la peur de perdre, c'est qu'il est dans la forme, un ego qui vit dans le vide de son esprit n'a pas peur de perdre, car il sait que tout est illusion.

C'est la prise de conscience qui poussera l'ego à surpasser sa conscience astrale!

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas Région : Québec, Canada Courriel : michel@mtc-qc.ca

Retour

Télécharger cette chronique au format PDF

Mise à jour : 03-04-2023 Fiche: id-00710

about:blank 3/3